



San José 364 . Piso 2 . CP 1076
Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Teléfonos 4383-6055/4382-1870
aahba@speedy.com.ar



Señores/as:

Cuando comuniqué mi decisión de informar que no formaría parte del próximo Consejo Directivo de la Asociación estaba seguro de querer colaborar para que el hockey no se divida. A pesar de ello mi nombre sigue en boca de la mayoría de la Lista llamada Renovación quienes no se cansan de mencionarme con dichos duros y hasta muy ofensivos. Indudablemente en estos casos, más cuando se trata de una Lista opositora, los fantasmas afloran, la intranquilidad es común y el nerviosismo es más fuerte.

Cuál es la verdadera razón de continuar con chicanas toda vez que hice pública mi decisión y, sin embargo, lejos de calmar ánimos, se continúa en el lodo. Seguramente ello no es compartido por la mayoría que quiere aportar algo para el hockey, pero, no podremos hacer nada ante personas que piensan ser los únicos capaces de conducir la Asociación y se dicen renovación??? Luego de compartir un mismo Consejo Directivo.

Nada se logra solamente por mencionar a tal o cual persona, menos aun cuando no se mide la palabra, acaso les basta con ensuciar casi permanentemente luego de haber trabajado juntos.

No les daré más motivos para que sigan en esa tesitura de embarrar todo, repito, pensé que se calmarían y me equivoque. Espero que con mi renuncia se



San José 364 . Piso 2 . CP 1076
Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Teléfonos 4383-6055/4382-1870
aahba@speedy.com.ar



convenzan. Basta de crear fantasmas inexistentes para un deporte que nos permite vernos cada fin de semana y poder mirarnos cara a cara. Esto no significa de modo alguno que me sienta una víctima o un mártir. Solamente deseo que dejen de ensuciar a personas de bien que están en el Consejo Directivo y dejen de subestimarlos. Son todos grandes y saben lo que hacen sin necesidad de un " padrino ". No lo necesitan y espero que así se entienda.

Por último, el día lunes presentaré oficialmente la renuncia al Consejo Directivo y espero se desactive todo por el bien del deporte.

Mario Galliano
Presidente